

## Editorial

Es con una gran alegría que completamos la publicación de un nuevo número de nuestra revista.

Este número reúne el trabajo de colaboradores de diferentes instituciones, de países y continentes. Las reflexiones presentadas buscan enriquecer la reflexión acerca de la iglesia, su pasado, su presente y su futuro.

Nuestro archivo histórico mira hacia el pasado y Silvio Camacho nos da el contexto para comprender el discurso pronunciado en el año 1916 por el pastor Juan C. Varetto en el Congreso Regional de Buenos Aires del Congreso de Obra Cristiana de Panamá. Allí podemos observar las controversias propias de la época. También pone a disposición los “Bosquejos de las siete meditaciones en los servicios de despertamiento y avivamiento espiritual” de William Morris, un educador clave para la historia de las escuelas evangélicas en Argentina.

Mirando el presente, Hernán Rojas contempla el rol de la música como vehículo privilegiado para expresar aquello para lo que no alcanzan las palabras. Jorge Ostos nos ofrece una lectura de la oración cristiana a partir del concepto wittgensteiniano de juego de lenguaje, reivindicando el valor transformador de la oración como diálogo y acto expresivo con Dios y testimonio de esperanza que fortalece la comunión y orienta la conducta cristiana. Y finalmente, Pablo Marzilli se detiene a analizar cómo en el marco del crecimiento de las iglesias evangélicas argentinas el vínculo con las actividades políticas en el

espacio público ha tomado cierta relevancia más en clave de potencial que de gran impacto en la actualidad.

En cuanto al futuro, el artículo de Daniel Andrés Rivera Rosado nos ayuda a pensar la dimensión intergeneracional con el objetivo puesto en ser comunidades más cohesivas.

Tres autores se mueven en un diálogo muy rico entre el pasado y el futuro. Eric Richter nos lleva a mirar el texto bíblico para volver a comprender la historia de la profetisa Hulda y reinterpretar su lugar en el paso para mirar con otros ojos el presente y el futuro del liderazgo femenino, mientras que Hernán A. Carrillo propone una lectura teológico-narrativa del texto del camino a Emaús con énfasis en el dinamismo de la hermenéutica comunitaria: un proceso en el cual el Resucitado acompaña, interpreta y se revela en medio de la confusión y el desaliento. Călin-Alexandru Ciucurescu nos lleva a reflexionar cómo las sagas patriarcales de Israel muestran a la providencia divina sosteniendo el plan de salvación que culmina en Cristo.

¡Un número imperdible!

Nuestra esperanza y oración es que este número de la revista despierte reflexiones profundas, movilice acciones transformadoras y logre inquietar pensamientos nuevos sobre los temas que interesan a la teología latinoamericana. Así, pasado, presente y futuro son excusas para des-pabilarnos y en medio de un tiempo con tantas contradicciones y apuros encontrar razones para seguir reflexionando y aprendiendo.

Agradecemos a los autores por su colaboración en este número y seguimos expectantes por lo que viene en las próximas ediciones de la RIT.

¡Qué disfrutes su lectura y puedas compartirla con otros!

Los invitamos cordialmente a leer, a pensar, a preguntarse y por qué no, a escribir para futuros números de la *Revista Interdisciplinaria en Teología*.

**Dra. Elsa Viviana Barrón**

Rectora SITB / Investigadora UBA-UNLAM